

“No tengo ni una ni otra tendencia”: Harold Mayne-Nicholls anuncia en Copiapó recolección de firmas para ser candidato a Presidente

Este martes, el dirigente nacional vinculado al mundo deportivo, Harold Mayne-Nicholls, anunció en la Plaza de Armas de Copiapó su campaña de recolección de firmas para ser candidato presidencial. En la instancia, el expresidente de la Asociación Nacional Fútbol Profesional, afirmó que busca la recolección de patrocinios a través de la plataforma web del Servicio Electoral. En total, el precandidato necesita 35.361 apoyos electrónicos para llevar su nombre a la papeleta en primera vuelta.

“No tengo ni una ni otra tendencia como se llama hoy día, me gusta caminar por el ancho camino del centro y si hay ideas buenas ideas en el lado de la derecha, bienvenidas; si hay ideas buenas en el el lado de la izquierda, bienvenidas. Todo lo que le sirve al país sirve a esta candidatura.”, manifestó el independiente.

El exdirigente también fue director ejecutivo de Santiago 2023, la corporación que organizó los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos hace dos años en el país. Por otra parte, también es uno de los encargados de la remodelación del Estadio Monumental de Colo Colo, así como periodista titulado de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Sobre el por qué elegir Atacama como el anuncio oficial de su recolección de firmas, afirmó que

“cuando éramos chicos, íbamos todos los veranos desde Santiago a Iquique en auto con mi familia, y parábamos aquí, en estos pimientos, a escalarlos”. Así, recordó que “estos pimientos que ven ustedes los plantó un botánico francés en ese tiempo y han crecido, están fuertes, grandes, bonitos, y yo creo que así es como debiéramos pensar en el Chile del futuro”.

Por otra parte, respecto a las más de 200 candidaturas independientes que buscan obtener patrocinios para disputar la Presidencia de la República, Mayne-Nicholls dijo que

“si todos ellos creen que tienen las capacidades para hacerlo es porque algo no están haciendo bien los actores de la política hoy en día, quienes deben reflexionar el por qué ocurrió esta explosión.

El dirigente deportivo tendrá que presentar hasta el 18 de agosto de 2025 las firmas requeridas para entrar en la papeleta presidencial, ya que no ha dado luces de querer participar de alguna de las primarias vigentes, ya sea del oficialismo o la oposición.

